

Dehon, sont arrivés en juillet dernier, sous la conduite du R. P. Gabarit, supérieur. Ils ont dû louer une maison pour s'installer et ils vont bâtir sans retard une maison-chapelle. Ce petit bourg de mille âmes n'existe que depuis deux ans et déjà on y construit une école publique de \$25 000.

— A Medecine Hat, Alta., dans le même diocèse les Rds Pères Missionnaires du Sacré-Cœur d'Issoudun, congrégation fondée par le T. R. P. Chevalier, ont accepté de faire une fondation pour desservir les divers postes environnants sur la ligne du Pacifique-Canadien. Le R. P. Cadoux de Qu'Appelle, Sask., a inauguré l'œuvre, et à son départ pour l'Europe le R. P. Erny, de la même maison de Qu'Appelle, est allé le remplacer.

— Noms des Rdes Sœurs Dominicaines de l'Enfant-Jésus de Québec venues le 19 août à l'Orphelinat Saint-Joseph de Makinac, Man.: Rde Mère Catherine de Ricci, (Elise Lafleur, de Fall River, Mass.), prieure. Rdes Sœurs Henri-Suzo, (Aimée Lachance, de Fall River, Mass.); Henri-Dominique, (Rose-Anna Cantin, de Ste Catherine de Portneuf); Marie-Imelda, (Lumina Touchette, de St-Hyacinthe); Diane de Jésus, (Odélie Guay, de Québec.)

— Les Anglicans de Londres ont voté l'an dernier l'envoi chaque année de quarante ministres dans l'Ouest Canadien et une subvention annuelle de \$2 500 000. Ce n'est pas ainsi que Notre-Seigneur a envoyé les apôtres à la conquête du monde.

Les RR. PP. Oblats de M.-I., ont célébré le 15 août à Vancouver le cinquantième anniversaire de leur établissement permanent dans la Colombie Anglaise. Le nouvel archevêque de Vancouver, S. G. Mgr McMeil a célébré la messe pontificalement et S. G. Mgr O'Dea, évêque de Seattle, a donné le sermon. Le soir, l'honorable Richard McBride, premier ministre de la province, a porté la parole et fait un magnifique éloge des missionnaires Oblats.

— Sir Richard Cartwright disait au Sénat le 12 avril dernier: "J'ai suivi les affaires du Canada depuis 47 ans et je puis dire qu'aucun peuple n'est plus juste envers les sentiments des autres races que le peuple canadien-français.

— Le R. P. Damase Dandurand, o. m. i., de l'Archevêché. le plus vieux prêtre du Canada et des Etats-Unis, a célébré le 12 septembre le 69^e anniversaire de son ordination. Il a été fait prêtre à Montréal en 1841 par Mgr Bourgat *Ad centesimum annum!*

R. I. P.

La Rde Mère Marie-Honorine de la Croix, supérieure provinciale des Sœurs des Cinq-Plaies du Sauveur, décédée le 8 septembre à Notre-Dame de Lourdes, Man.

— Albert Noirbenne, instituteur de Saint-Claude, décédé à l'hôpital de Saint-Boniface.